

Herzlichen Dank

Winterthur, im April 2019

für die vielen Zeichen der Anteilnahme der Freundschaft und der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben und unvergesslichen

Margrit Danz-Hildebrand

Ein ganz spezieller Dank gilt:

- Frau Pfarrerin Maren Büchel für die so einfühlsamen, tröstenden und zutreffenden Worte am Grab und in der Kirche
- der Organistin für das schöne Orgelspiel
- dem Sigristen- und Bestattungsteam



Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die Margrit auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die trauernden Angehörigen

Vreni Danz